



## Entrevista / Patricia Mercado Castro (Diputada – MC)

CIUDAD DE MÉXICO (RODRIGO RICO).- “Existe muchísima evidencia que demuestra que muchas horas de trabajo, no dan los mejores resultados. En Brasil ya se está hablando de una jornada de 37 horas y, apenas, nosotros nos estamos resistiendo a la jornada de 40. Además, hay que cambiar la ecuación de que trabajar muchas horas solamente así se tienen resultados; la OIT y la OCDE plantean que en países de economías medias, como la nuestra, es totalmente lo contrario.

“Tenemos en la mesa una agenda de derechos laborales que durante los últimos 30, 40 años nunca tuvimos; el Estado se retiró y dejó que el mercado resolviera cómo redistribuir la riqueza y llegamos a una situación de mucha precariedad”.



<https://drive.google.com/file/d/1LUKvsdBdqaGxaESqm7PhM-Lht7z2gNBp/view>